Cartas

"Libertad de conciencia"

Señor Director:

Como evangélico bautista, creo en la "libertad de conciencia". Respeto toda persona y pensamiento. Respeto al jefe máximo de la Iglesia Católica Apostólica Romana, además Jefe del Estado Vaticano. Lo respeto como persona. En es-

ta visita de este famoso personaje:

1.— Violencia hermenéutica. ¡Qué agresión a la Biblia! La doctrina católica violenta las más mínimas exegéticas. Los evangélicos bautistas son estudiosos de la Biblia. No la ignoramos. Por eso nos parece imposible aceptar las enseñanzas escuchadas estos días. Un sólo botón de muestra: la beatificación no hay manera de probarla biblicamente.

2.— Violencia al principio de separación Iglesia-Estado con-sagrado por la Constitución de 1925 y confirmado por la Consti-

tución de 1980.

Estamos de acuerdo con los saludos protocolares, pero que se diga que "Chile como nación católica recibe al Santo Padre", es un error. El Papa católico dijo que Chile es una "nación marcada con la fe católica". Esto está bien para la época de la Colonia. Ahora vivimos en un Chile con pluralismo religioso antes nunca visto. Está bien que algunos ministros de Estado se inclinante de la concienta d nen ante su máximo líder espiritual, pero no agredan la conciencia de los chilenos no católicos pretendiendo imputarle —al Papa— autoridad espiritual sobre todos los chilenos. El Estado chileno es laico. Ojalá esto un día deje de ser una mera ilusión.

3.— Violencia a las respetables minorías.

3.— Violencia a las respetables minorías.
En América Latina somos el país donde, proporcionalmente, hay más evangélicos. Los periodistas no han sido objetivos, en general, al dar cobertura a este último acontecimiento religioso. Se escucharon y leyeron frases ofensivas, para nosotros, por ejemplo, "la Iglesia chilena reciba a...", en lugar de decir la "Iglesia Católica chilena recibe". Otra "S.S. Juan Pablo II, padre de los cristianos" en lugar de decir "...padre de los católicos". Se me ocurre que eso se hace deliberadamente, con un afán proselitista, con una intención concientizadora. De lo contrario ¿cómo no les van a enseñar algo tan elemental en la Escuela de Periodismo?

Pastor Víctor Olivares C.

Pastor Víctor Olivares C. Presidente Asociación de Iglesias Bautistas. Santiago

"Demócratas" ayudan a expansión marxista

Señor Director:

Los llamados "Demócratas" en el Capitolio de Washington, desde hace algunas décadas son en su mayoría inconscientes instrumentos del fortalecimiento izquierdista norteamericano.

Para no verlo así, habría que estar mentalmente sordo y

Su causa, de inconfundible signo intervencionista, se ha caracterizado por su reiterada torpeza, fortaleciendo la expansión

comunista en América Latina

Pruebas, al canto: En política exterior, materia exclusiva del Poder Ejecutivo, actúan limitándole peligrosamente sus facultades, hasta llegar a convertirlo en ridícula y pobre marioneta del Poder Legislativo, sin autoridad, ni poder de decisión alguna. Hasta llegar al extremo, de dimensionar lo que ellos lla-man "errores" y "abusos" en las atribuciones presidenciales Las raíces de esa actitud se entierran hondamente en los

intrincados laberintos del Capitolio.

Los demócratas desde la altura del Capitolio de Washington, durante la administración del tristemente célebre Jimmy Carter dirigieron o promovieron toda la acción que concluyó con la llegada al poder de las fuerzas oscuras de Irán y Nicaragua.

Los "Demócratas" del Capitolio que apoyaron y respalda-ron tamaños errores, celebraron un triunfo... que sentaba las bases para la expansión marxista.

Es incuestionable que el pueblo y gobierno norteamericano es irreductiblemente pacifista y anticomunista, pero para su desgracia, muchos representantes suyos ante el Poder Legislativo son rabiosamente izquierdistas y por razones "inexplicables" luchan por cambiar los gobiernos probadamente anticoacuerdo a sus propias realidades.

Extrañas contradicciones de la "democracia norteamericana". munistas, de orden, que quieren perfeccionar su democracia de